
【中止】令和 2 年度 第 1回中津江グループホームなごみ運営推進会議 

⇒会議内容報告と推進委員の意見等について 

 

会議予定日時 
【中止】令和 2年 5月 28 日（木）14:00 

※新型コロナウイルス感染拡大防止の為。 

送付資料 

（※会議参加予定者へ 

5/21 付にて資料送付） 

◇送付資料 

・運営推進会議資料：1通 

・出席者名簿：1通 

・入居者状況：1通 

・なごみ便り：2通（4月/第 109 号、5月/第 110 号） 

・事故報告【R2/3/10～R2/5/21】：1部 

・身体拘束しないケアの取り組みについて：1通 

・身体拘束廃止に関する指針：1部 

・新型コロナウイルス感染症関連情報：1通 

・「新しい生活様式」の実践例：1通 

・運営推進会議に関する意見書：1通 
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地域住民の代表者 

・身体拘束をせずにケアを行うことについて、難しい場面もあ

るかもしれませんが、利用者の気持ちになった対応をしても

らいたいと思います。 

コロナ対策については、これまでも大変な努力をして頂いて

いるとは思いますが、今後もこれまで通り対策をして、感染

が発生しないようにして頂きたいと思います。 

本当にご苦労をお掛けしますが、よろしくお願いします。 

（中津江 1区町内会長） 

・コロナの件、なかなか終わりが見えませんが、お仕事柄ご心

配ですが、お体に気を付けて下さい。 

（中津江シルバーハウジング H棟管理者） 

萩市高齢者支援課 

・新型コロナウイルスに係る感染管理について、職員負担も大

きいと思います。また、これからの新しい生活様式への対応

についても、苦慮されることが多いと思われますが、引き続

きの対応よろしくお願い申し上げます。 

（萩市高齢者支援課長） 

萩市地域包括 

支援センター 

・感染予防に配慮しながらも、季節感じる活動を行う等、変わ

らない日常生活を過ごせるようにしているのが伝わります。

馴染みの関係の中で、誰かと一緒に過ごすことができるのは

グループホームの良さだと思います。 

（萩市在宅介護支援センターはぎ相談員） 



萩市社会福祉協議会 ・特に無し 

利用者 

・家の中にずっと居るよりは、天気のええ日は外に出て散歩で

もしたらええですね。他は特に困っとらんからええですよ。

・たまには家に帰ってみたいから、連れて帰ってくれるとあり

がたいです。毎日コロナの事をやっとるけど、いつになった

ら無くなるのか知りたいです。 

利用者家族 

・なごみ便りに写っている元気そうな母を見ると安心します。

こまめに写真を撮ってくださり、ありがとうございます。母

の日常がよく分かります。コロナウイルスの為に職員の方達

の気遣いが大変だと思います。とても感謝しております。 

・この時期、職員の皆様の気苦労は絶えないと心配しています。

会いに行けないのは残念ですが、本人達はストレスに感じて

いるのでしょうか？お陰様で穏やかに過ごしているようだ

ろうと想像してお任せしております。 

・面会出来るようになったら、また逢いに行きたいと思います。

・コロナウイルスで面会もなかなか叶いませんが、なごみ便り

を通して元気な姿を見ることができて嬉しく思っています。

スタッフの皆様も、ご無理されないようにお体には気を付け

て下さい。 

・面会禁止の中、家族間でのオンライン通話等で顔を見てお話

ができたらと思います。 

 グループホーム 

・新型コロナウイルス感染予防の為、手洗いや嗽、手指消毒を

行いながら、『密閉、密集、密接』の場面を作らないように

利用者様との関わりを持つようにしている。ご家族の意見の

中に利用者様のストレスに対して質問あるが、日常生活の中

で室内で過ごす時間が増えていることでストレスを感じて

いる利用者様もいる。また、毎日のようにコロナウイルス感

染症の件が TV にて放送されることで不安に感じる利用者様

もいる。なごみ周辺の散歩やドライブ、中庭やベランダでの

活動等、外気に触れる機会を少しでも作りながら気分転換で

きるようにも配慮した関わりを行うようにしている。 

厚生労働省通知に従い 4/3 より面会禁止をお願いしてきた

が、この度、国の緊急事態宣言が全都道府県で解除されたこ

とから、6/8 より面会制限の一部を解除させていただき、ま

た、ご家族から要望のあった『オンライン通話』についても

整備し、同日より開始することとした。詳細については、電

話と文章にてお知らせする。緊急事態宣言は解除されたが、

新型コロナウイルス感染症は完全に収束したわけではなく、



病院や福祉施設、学校等でクラスター感染の発生地域もある

為、今後も引き続き慎重な対応が重要だと考えている。 

ご家族のご理解とご協力をお願いしたい。 

（グループホーム管理者） 

・緊急事態宣言は解除されたが、新型コロナウイルス感染対策

も新しい生活様式が日常となるように気を引き締めて支援

にあたりたい。また、外出の少人数で人混みを避けて行いな

がら、気分転換してもらえるよう努めていきたい。 

（グループホーム計画作成担当者） 

次回会議までの 

継続課題 

（R2.1.23 会議での課題/ 

通常での会議開催時に検討） 

・介護保険施設について 

・グループホームの職員体制について 

・地域交流について 

備    考 
次回：令和 2年 7月 30 日（木）14：00 開催予定。 

開催場所：グループホームなごみ こもれび居間 

 

 


